

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses
des Gevelsberger Kirmesverein e.V.
am 25. Juni 2017 im Hotel am Vogelsang in Gevelsberg
Seite 1 von Seite 2

Bereits kurz nach dem Ende des Kirmeszuges 2017 traf sich der Bewertungsausschuss traditionsgemäß im Hotel am Vogelsang, um die Darstellungen im Kirmeszug zu bewerten.

Zu dieser Sitzung waren 14 von 14 Mitgliedern sowie der geschäftsführende Vorstand des Gevelsberger Kirmesvereins als Gäste anwesend.

Mit bis ins letzte Detail ausgearbeiteten Feinheiten, gepaart mit grandioser Fantasie und viel technischer Raffinesse haben die Kirmesgruppen einmal mehr bewiesen, dass ihre Kreativität offensichtlich keine Grenzen kennt. Ist dies noch zu toppen, fragen sich die Besucher entlang der Zugstrecke jedes Jahr aufs Neue. Und die Antwort der zwölf Kirmesgruppen folgt dann im nächsten Jahr mit einem weiteren grandiosen Kirmeszug, der immer wieder mit neuen Schwerpunkten alle begeistert.

An der kilometerlangen Strecke wurde den staunenden Zuschauern wieder einmal ein fantastischer Zug mit vielen unglaublichen Darbietungen geboten. Allen zwölf Gruppen gebührt dafür unser aller Dank.

Offensichtlich wollten alle Beteiligten dem Kirmesmotto: „Sit dä Lücken wie'r so grot dann duert et būs tem Abendrot“ mehr als gerecht werden. Die letzte Wagendarstellung erreichte das Ende der Zugstrecke erst um 18 Uhr. Trotzdem feierten alle Zuschauer den Jubiläumzug bis zum Ende.

Für den 75. Kirmeszug sind die zwölf Gruppen noch einmal ein Stück weit mehr über sich hinausgewachsen, um mit viel Kreativität diesem Jubiläum mehr als gerecht zu werden. Und das vor dem Hintergrund, dass in der Bauphase das Wetter gerade an den arbeitsintensiven Wochenenden oft alles andere als Ideal war. Regen, Kälte und Sturm setzte allen Gruppen zu. Dies spornte sie aber nur noch mehr an. Das Ergebnis zeigt es auf beeindruckende Art und Weise.

Entsprechend dem Jubiläum nahmen einige Gruppen die Zuschauer mit auf die Reise entlang des Zeitstrahls der schrägsten Kirmes Europas. Dabei ging es sowohl in die Vergangenheit als auch in die Zukunft, wo fantasievolle Aliens das Gevelsberger Fest mitfeiern. Von der Rocklegende Queen, über den Filmbestseller Star Wars, einer Reise mit der Rakete zum Mars oder dem Wohnmobil durchs Land, bis hin zu fernen Kulturen, gruseligen Gestalten aus Franksteins Monsterküche sowie geschichtshistorischen Themen.

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses
des Gevelsberger Kirmesverein e.V.
am 25. Juni 2017 im Hotel am Vogelsang in Gevelsberg
Seite 2 von Seite 2

Einmal mehr ein beeindruckender Spannungsbogen, der seinesgleichen sucht. Zwischen den fantastischen Wagendarstellungen zogen die zahlreichen Kindergruppen ebenso wie die Einzeldarsteller, Frauengruppen und Fußgruppen die Gäste am Straßenrand mit ihren Darbietungen in ihren Bann. Sie trugen ebenfalls zu einer tollen Stimmung entlang des Zuges bei.

Allen Beteiligten, ob Groß oder Klein, Jung oder Alt, gilt unser herzliches Dankeschön, auch im Namen der unzähligen begeisterten Zuschauer.

Selbstverständlich gilt dieser Dank ebenso den Musikgruppen, die den Zug jedes Jahr mit ihren musikalischen Beiträgen bereichern. Hier versteht es die Gevelsberger Spielleute-Vereinigung mit ihren zahlreichen Gästen aus Nah und Fern, uns alle Jahr für Jahr mit ihrem Musikprogramm zu begeistern.

Wegzudenken sind auch nicht die Abordnungen aus den Nachbarstädten, der Deutsch-Griechische-Kulturverein Hellas, die Bambinis der Freiwilligen Feuerwehr, die italienische Mission Gevelsberg, der Abi-Jahrgang 2017, die Volleyballer des TV Eintracht Vogelsang, die Fußballer des FSV, die Sportschule Gevelsberg sowie die Treckerfreunde. Alle tragen mit ihrer Teilnahme zum Gelingen bei.

Für einen reibungslosen Verlauf des Zuges sorgten die Helfer von Polizei, Feuerwehr, DRK, Technische Betriebe und nicht zu vergessen die Zugleitung sowie der Vorstand des Gevelsberger Kirmesvereins. Ihnen und allen weiteren Beteiligten des diesjährigen Kirmeszuges gilt unser großes Dankeschön.

Die Bewertung aller Darstellungen wurde gemäß der bewährten Bewertungsgrundsätze des Gevelsberger Kirmesvereines durchgeführt.

Die Reihenfolge der Preise und Platzierten ist in der beiliegenden Aufstellung protokolliert, die ebenfalls von allen Mitgliedern des Bewertungsausschusses unterzeichnet ist.

Gevelsberg, den 25.06.2017